



県評しづおか

静岡県労働組合評議会

〒420-0851

静岡市葵区黒金町55番地

交通ビル3階

TEL 054-287-1293 FAX 054-286-7973

Eメール kenpyo@cy.tnc.ne.jp



菊池 仁 県評議長

新年あけましておめでとうございます
2026年新春あいさつ
菊池 仁



新年あけましておめでとうございます
2026年新春あいさつ
菊池 仁

2026年春闘スローガン
対話と学びあいで仲間を広げ
すべての労働者の大幅賃上げと底上げ、
人間らしさの労働時間の実現を



布施全労連事務局次長

春闘討論集会で、布施事務局次長は「対話と学びあいで仲間をふやして要求実現する26国民春闘を目指して」をテーマに春闘情勢と併せて「対話と学びあい」にどう取り組むのか実践的なグループ討議も行いながら進めました。対話をすすめるうえでグランドルールと相手へのリスクペクトに加え、問題をみんなで一緒に考え、解決法を発見していく事が大切と話されました。

26春闘では、政府・大企業は「5%賃上げ」の継続としてますが、実質賃金低迷を開するには「10%以上」との声も広がっています。12月8日に発表された厚生労働省の毎月勤労統計（10月分速報）で、実質賃金は前年同月比マイナス0.7%となり今年に入り10カ月連続減少です。

26春闘では、25春闘は、1500円から「いますぐ」全国一律1700円以上、めさせ2000円に引き上げました。各地で、最低生計費調査に物価高騰を加味して再計算すると、1700円以上が必要となることがあります。これを正面からとらえ、要求をバージョンアップします。ケア労働者の大幅賃上げを継続・強化します。ケア労働者は診療・

89円で前年から1287円減り、全産業最低です。国立病院での全国一斉ストライキなどを繰り返してきましたことで、報酬引き上げを求める世論は事業者、自治体や患者・利用者にも広がっています。闘いを成果に結びつける春闘にしようと呼びかけています。

26春闘では、25春闘を上回るストライキや統一闘争を成功させ、労働組合主導型の賃上げをさらに職場・地域から広げましょう。

26春闘では、26春闘を上げ・底上げを求めて静岡県評・静岡県春闘共闘会議は、26春闘新春宣伝行動を、1月6日沼津・静岡で8日に浜松で行いました。全体で19人が参加し「賃上げ交渉を求めて静岡上げられる!」のティッシュビラを

みんなで一緒に、
賃上げ交渉しよう
26新春宣伝

一コマ漫画



旗びらきで団結ガンバロー



で誇りとやりがいをもつて働き続ける職場・地域をつくること、歪められた公共と社会保障を再生・拡充させること「戦争国家」づくりを阻止することを重点に

①ケア労働者の大幅賃上げアクション②あらゆるハラスメントと女性のマイノリティ差別の根絶めざすキャリア③チエンジ全国最

低賃金一律キヤンペーンに取り組みましょう。

春闘新春宣伝行動とあわせて3日には静岡で「20歳の記念式典」会場にて権利手帳の配布に取り組み若い世代に労働組合の存在意義をアピールしました。

運動方針の決定と

各県の活動交流

どの子にもゆきと どいた教育を

なるのではなく、体験重視の、おもしろい、楽しいと思えるような学びの場にしてほしい。子どもは、先生と一緒にうご話をうけつけ

富士へのミサイル
配備反対で幅広く
共同行動を！

• • • 2

スキマバイトの 広がり

どを痛感します。労働者請求件数は年々増加していますが、それで申請に至っていない労働者がさらに、大変多くいることも感じて

低賃金への不満を、超長時間労働で補わせるという資本の要請そのものです。ローカルユニオンなどが進める非正規労働者の運動には

2日目は全労連事務局長の黒澤氏から「26国民春闘と対話と学びあいの実践をつくるために」と題して講演をいただきました。講演後は5～6人のグループ討論で交流を深めました。次回総会は福井県開催です。静岡県評は青年の多数参加を目指して奮闘します。

く管理優先で子ども同士も監視し合い、息の詰まる状態。子どもの権利条約に沿つて人権が尊重され教師も生徒も人間として対等であつてほしい」「ＩＣＴに頼りすぎて自習のよう。質問にも答えてくれず、わからないうと泣き出してしまふ例も言葉で覚えてわかつた気には

ルやめて！の会」とする事や5人の共同代表について提案・採択されました。発足集会には、180人が参加しました。

立証の壁がある
水を抜くことなしに
トンネルは掘れなし
リニア 差し止め訴訟
第20回 口頭弁論
12月19日に静岡地裁にてリニア裁判の第20回口頭弁論が実施されました。原告側の証人尋問があり、

A man with glasses and a beard is speaking into a microphone at a podium. Behind him is a banner with the text '大井川の命めし バスの自然を守ら' (Protect the natural environment of the Tama River) and '大塚氏' (Otsuka family). The banner is blue and white.

同
部 初春のつどい
6年1月31日（土）
時 開 会 13時30分
キーセンター
果南子さん
ントをなくす
鐵場づくりに向けて」

アコンがないため、体育の授業は夏の3ヶ月間教室で座学だった。災害時の避難所にもなり住民の命に係わるため設置を急いでほしい。中学・高校のトイレがひどい。思春期の女子にはつらくて放課後まで我慢している「学校生活に規制が多い。静岡県と国会への署名は2月の署名提出まで取り組まれます。静岡県議会では様な子の柔軟な学びの場になつてほしい。少人数学級にして教職員増が必要。静岡県も国に先駆けて独自に実施してほしい」などの声がされました。

ら会の目的は「富士にミサイルはいらない」の一点で団結する。活動は「情報収集と分析を行い、署名活動やSNSでの発信で世論を掘り起こしたりとあらゆる手立てでミサイル配備反対の運動を進める事」が、提案されました。また、会の正式名称を「富士にミサイルはいらない」に改名することになりました。

職場の安全衛生を 静岡県安 労働時間を短縮 な時間こそ人間 の本質、と進 時代をこれほど 踏みにじる政権 えません。日々 案に取り組んで 労災認定に非協 会社が多いこと 疾患の場合こま

にとめておいてほしい
ことがあります。IL
O 155号条約です。
1981年に採択され
ていますが、ようやく
2024年に批准され
ました「生命や健康に
切迫した重大な危険の
ある場合に労働者は作
業を中止し避難できる」

NATM工法を日本に導入し、困難事例で名高い中山トンネルなどの山岳トンネル工事に携わった大塚正吉氏が証言しました。

断層破碎帯が集中する南アルプスにおいて、断層破碎帯からトンネル工事において大量の湧水が出る仕組みを説明しました。また薬液注入のプレグラウト(事前の注入)において140メートルの土かぶりの中南アルプストンネルで想定される50気圧以上の圧力のものとでは、その3倍の

力を持つた薬液注入が必要であり、著しく困難と述べました。ポストグラウト・北薩トンネルを事例に難いと述べました。そして、トンネル工事に携わった経験から、吹付コンクリート、防水工、覆工コンクリートはトンネル防水たりえず、他の方策含めJR東海の、ンネル湧水を戻す策は成立ないと述べました。これまでのトンネル工事の経験

県評女性 2013.6.15 口中 時付場演「ハラスメント」受会講

ルやめて！の会」とする事や5人の共同代表について提案・採択されました。発足集会には、180人が参加しました。

立証の壁がある
水を抜くことなしに
トンネルは掘れなし
リニア 差し止め訴訟
第20回 口頭弁論
12月19日に静岡地裁にてリニア裁判の第20回口頭弁論が実施されました。原告側の証人尋問があり、

A man with glasses and a beard is speaking into a microphone at a podium. Behind him is a banner with the text '大井川の命めし バスの自然を守ら' (Protect the natural environment of the Tama River) and '大塚氏' (Otsuka family). The banner is blue and white.

同
部 初春のつどい
6年1月31日（土）
時 開 会 13時30分
キーセンター
果南子さん
ントをなくす
鐵場づくりに向けて」